

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red Compartida	En marcha de 8M, el bloque negro no es detenido	Hubo una queja de parte del sector privado con el gobierno de la CDMX después de la marcha del 8M: Según nos informan, las activistas del bloque negro no son detenidas y nadie se hace responsable de los daños y, por si fuera poco, ni los seguros quieren pagar. Mientras los empresarios levantan la voz, las autoridades miran indiferentes y voltean a otro lado.
OVACIONES	El Dato Incómodo Juan Ortiz	Morena congeló reforma de salario mínimo	En menos de una semana aprobaron el home office legislativo. Pero cuando se trata de mejorar los salarios de quienes sostienen al país -maestros, policías, militares, médicos y enfermeros- la historia es otra. Cada 15 de mayo dicen que los maestros son la base del país. Cada 19 de febrero presumen su respeto por el Ejército. Cada 23 de octubre dicen que los médicos son muy importantes. Pero cuando toca demostrarlo con hechos, no hay prisa. No hay voluntad. No hay dinero. No para ellos.
EI SOL DE MÉXICO	Artículo Angélica de la Peña	¿Y después del 8M qué sigue?	México no es un país seguro para las mujeres y las niñas, ese fue el tono de los reclamos en las marchas del 8 de marzo. Necesitamos una Presidenta con autoridad, distinta a la que justifica poner vallas metálicas para "evitar quemar la puerta de Palacio Nacional", y dizque para proteger a las propias mujeres que marchan y a las mujeres policías que "las cuidan".
REFORMA	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Cámaras y drones para el crimen	A principios de enero, el GCDMX anunció la instalación de 40 mil 800 nuevas cámaras de vigilancia para fortalecer el C5. Aunque sólo resta pararse un rato en áreas controladas por La Unión Tepito para darse cuenta que algunas trabajan informando del movimiento de la Policía y también de operadores de otras bandas. En diciembre del año pasado, la SSC detuvo a César "N", confirmó lo que el C4 ya sabía hace un tiempo y es que algunas bandas dedicadas al robo de casa habitación usan drones con cámaras para sobrevolar los inmuebles y hacer logística criminal. Frente una criminalidad, la SSC todavía no se ha puesto a desactivar cámaras usadas por los grupos criminales, ni tampoco a incorporar y desarrollar tecnología para bloquear inhibir drones.

Síntesis informativa

10 de marzo de 2025

REFORMA METRO	Circuito interior Línea 10	¿Cambios?	¿Cambios en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de México? Hay quienes lo dan por hecho, pero también quien sólo los sugiere. ESO sí, en ambos lados coinciden en que habrá que estar pendiente de lo que ocurra en la Subsecretaría de Desarrollo Institucional, encabezada por María del Rosario Novoa QUE lo que sea que esté por pasar pasará en esta oficina.
---------------	---	-----------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	No citaron a comparecer a Omar García Harfuch	Que la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados se desistió de citar a comparecer al secretario Omar García Harfuch para que respondiera a las preocupaciones de los legisladores sobre las iniciativas de reformas a la Ley del Sistema Nacional de Seguridad Pública y la nueva Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia.
EL sol de México	En tercera persona Héctor de Mauleón	El campo de la muerte de Teuchitlán	Ahí estaba lo único que quedó de cientos de personas que fueron reclutadas por sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación: esos tristes zapatos, y montañas de ropa, de carteras, de maletas, de objetos que un día le pertenecieron a alguien.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Ecos del 8M	Las manifestantes del 8M pedían que el partido en el poder deje de proteger al exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco acusado de tentativa de violación.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	Salida de Ramírez y otros movimientos	Tras la salida de Rogelio Ramírez de la O de la Secretaría de Hacienda se volvieron a agitar las aguas al interior de algunas dependencias del Gobierno federal.
LA JORNADA	Editorial	Unidad nacional, factor de fortaleza	Claudia Sheinbaum Pardo se dirigió ayer a los cientos de miles de personas en el Zócalo para escuchar su mensaje a la nación respecto a los aranceles que Donald Trump.
EL FINANCIERO	Confidencial	El orden de los apellidos	La diputada petista Miriam Saldaña presentó una iniciativa para eliminar de los trámites de la Ciudad de México los conceptos paterno o materno que se usan para especificar el orden de los apellidos.

Síntesis informativa

10 de marzo de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Ese apoyo sí se ve	Más de 350 mil personas llenaron el Zócalo para respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum en una reunión que transcurrió en total calma.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Festival	Se anunció la pausa, se organizó el festival musical en el zócalo y Donald Trump volvió a su guion y amenazó con que, en abril, entonces sí, ya no habrá otra pausa
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Hay mucho México	Frente a más de 350 mil personas, congregadas en el Zócalo, la presidenta Claudia Sheinbaum recibió el apoyo de gobernadores , legisladores y diversos sectores para continuar con las gestiones y el diálogo con el gobierno de Donald Trump.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Recaudación fiscal	Buscarán reformar el artículo 10 del Código Fiscal de la Federación en materia de prevención de la elusión fiscal; con esto, pretenden aumentar la recaudación fiscal.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Volatilidad financiera	En la administración federal, algunos observadores consideran que el nuevo titular de Hacienda, Edgar Amador, es un funcionario de transición en medio de la volatilidad financiera atribuida a factores externos.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El Zócalo con Sheinbaum; Morena con Andy	El video de la cúpula morenista dando la espalda a la presidenta Claudia Sheinbaum , momentos antes de que iniciara su discurso, ofendió gravemente su investidura.
EXCÉLSIOR	Jurgos de Poder Leo Zuckermann	¿Oposición?	Después de la elección de 2024, el PRD perdió su registro como partido político. El PRI se mantiene sobreviviendo en terapia intensiva con una imagen fatal imposible de superar ahora. el PAN está deteriorándose a una gran velocidad.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Con Claudia no llegamos todas	En "tiempos de mujeres '4T'" seguimos sin justicia. Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y Citlalli Hernández, las mujeres en el poder de la '4T', no son feministas, sus actos las definen.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Descansa en paz, querida Isabel	Isabel Miranda de Wallace Protectora de víctimas. perseguidora feroz de criminales, creadora de Alto al Secuestro, el mejor referente para contrapuntar la estadística oficial de ese terrorífico delito.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Lo que no le perdonan a Isabel	Cuando aprovechando la muerte de Isabel Miranda, ocurrida el sábado pasado víctima de una enfermedad terminal, se han redoblado las campañas buscando la liberación de los autores materiales del secuestro, muerte desaparición de su hijo, Hugo Wallace.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Las retiradas de Rogelio	Al definir su equipo de colaboradores, Claudia Sheinbaum siempre consideró las opiniones de Andrés Manuel López Obrador.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Un Zócalo solidario con la Presidenta	La presidenta Sheinbaum cumplió con decoro una cita relativamente anticlimática, ya sin litigio fuerte en trámite (al menos por un mes) con el villano que resultó involuntariamente también convocante, Donald Trump.

Síntesis informativa

10 de marzo de 2025

EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	El improbable plan D de Claudia	Claudia Sheinbaum inició su sexenio con una agenda que le fue impuesta antes de la campaña presidencial de 2024.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Ningún motivo para celebrar	No se entiende que la presidenta Sheinbaum encabezara el "festival-asamblea" de ayer, porque no hay motivo de celebración, y menos aprovechar el mitin para alentar la destructiva elección popular de juzgadores:
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	La incertidumbre seguirá...	Ayer, casi al mismo tiempo que la Presidenta hablaba en el Zócalo, Fox News transmitió una entrevista de Trump con la conductora María Bartiromo , una fiel trumpista en el canal que más apoya al presidente.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Busca Morena sacudirse al PVEM	La diputada Valentina Batres estuvo a punto de meter un golazo a sus aliados del PT del Partido Verde , cuando el martes intentó pasar una reserva escondida en un dictamen para definir cuántos votos se necesitan para tener mayoría calificada en el Congreso de la CDMX.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	La resbaladiza Secretaría de Hacienda	Los dos gobiernos de la Cuarta Transformación, seis años y casi seis meses, han tenido cuatro secretarios de Hacienda.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Sobreviven los criminales	El sábado hacia las 3:00p.m. el periodista Antonio Nieto subió un mensaje a sus redes informando tras una operación quirúrgica, María Isabel Miranda de Wallace había muerto en el hospital ABC.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Jueces de consigna anunciados	Avanza sin pudor el engendro de las elecciones del Poder Judicial.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	La Presidenta lo ha hecho demasiado bien	Ni regateo ni mezquindad. Nuestra Presidenta ha manejado muy bien una relación imposible. Intratable dirían los matemáticos sobre las ecuaciones que no pueden resolverse.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Ramírez de la O se fue	Durante meses coqueteó con la idea de renunciar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O lo pensó mucho antes de renunciar.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Ramírez de la O se fue	Rogelio Ramírez de la O dejó la titularidad de la Secretaría de Hacienda -luego de haber pasado en el cargo un lapso transexenal de tres años, siete meses cuatro días- justo cuando está por comenzar el nuevo ciclo hacendario del país.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	¿Qué celebra, presidenta?	El acarreo fue como se esperaba. Los principales graneros de votos de Morena movilizaron a miles de personas al Zócalo de la Ciudad de México, como también lo hicieron Morena y las centrales sindicales.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Dan la espalda a Claudia Sheinbaum	Y por andar sonriendo al lado de Andrés Manuel López Beltrán, terminaron dándole la espalda a la Jefa del Ejecutivo , quien pasó de largo cuando intentaron enmendar su error.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Los independientes youtubers	En las mañaneras dicen ser "independientes", pero en los actos del gobierno presumen su activismo por la 4T. Los youtubers afines al gobierno disfrutaron ser consentidos.



Síntesis informativa

10 de marzo de 2025

EL UNIVERSAL	Epicentro León Krauze	Putin dicta el mundo	Hace un par de días, en la revista The Atlantic, el periodista estadounidense Franklin Foer publicó un ensayo en el que asegura que vivimos en la era dictada por Vladimir Putin.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Un mitin político	El discurso fue abiertamente político. Da la impresión de que regresó el viejo PRI
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola rojas	¿Por qué marchamos juntas?	Empezó a protestar cada 8 de marzo desde quera niña. La primera vez que la encontré llevaba en las manos un cartel más grande que ella con la foto de su agresor.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	La vía	Es momento de sentar bases de una alternativa de fondo que nos reinserte en el mundo y fortalezca al país.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Veremos	En Estados Unidos Trump comienza a advertir rechazo a sus políticas, cosa que lo preocuparía si no tuviera la inconsciencia de los soberbios.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC